

Astana vence a Rusia en los play off de la Serie Mundial



ASTANA
ARLANS



La Habana, 11 may (RHC) El Astana Arlans venció cerradamente 3-2 a los Patriotas de Rusia en el inicio este jueves de los play off de cuartos de final, correspondientes a la VII Serie Mundial de boxeo.

En la Arena Deportiva de la ciudad rusa de Kemerovo, la franquicia kasaja se impuso en las categorías de 56,64 y 75 kg, en tanto, los locales rusos dominaron en las divisiones de 49 y 91 kilos.

Las victorias se las acreditaron por el Astana, el pluma Ilyas Suleimenov, el ligero welters Dilmurat Mishitov, y el mediano Saparbay Aidarov.

Por su parte, los Patriotas conquistaron victorias por intermedio del minimosca Bator Sagaluev y el crucero Iliia Kvasnikov.

Con la ventaja en la eliminatoria, el Astana recibirá la próxima semana a la escuadra rusa en la modalidad C-2, y de avanzar a la fase semifinal, se las verían con el ganador del match, Francia –Gran Bretaña, que disputan el primer duelo este jueves en París.



Radio Habana Cuba